

Referent*in

Speaker



Weltkongress Gebäudegrün

World Green
Infrastructure Congress
WGIC 2023

www.bugg-congress2023.com

Kontaktdaten / Contact information

Sander A.J.F. Kroll
Ki Plant Concept B.V.
Lorentzlaan 57
2105 TR Heemstede
The Netherlands
+ 31 6 53137349
sander.kroll@kiplant.com
www.kiplant.com
www.planterest.eu



(English version below)

Kurzvita

Nach Abschluss meines Studiums der Gartenarchitektur in Boskoop (NL) habe ich mich auf tropische Pflanzen für das Interieur spezialisiert. Ich habe für diesen Zweck an verschiedenen großen Grünprojekten gearbeitet, darunter das Innen-Grün und Dachgärten für die ING Bank (NL) im Jahr 1988 und das Masoala-Projekt in Zürich (CH) im Jahr 2000. Beide Projekte waren äußerst innovativ und Innovative. Durch diese Erfahrungen begann ich, europäische Innenraumbegrüner zu beliefern mit Pflanzen und zu beraten. Im Jahr 1999 veröffentlichte ich mein erstes Buch: Plants Extra Large. Dieses Buch zeigt die Inspiration und Möglichkeit der Innenraumbegrünung. Seitdem habe ich vier weitere Bücher PXL veröffentlicht. Diese Bücher über alles Grüne für das Interieur haben ihren Weg um die Welt gefunden. Im Jahr 2023 habe ich diese Informationen in www.planterest.eu integriert, eine Anwendung auf Internet, in der alles über die Innenraumbegrünung gefunden werden kann und in der Sie Ihr eigenes Design erstellen können.

Zusammenfassend ist Sander Kroll ein erfahrener Grünspezialist, der den gesamten Prozess von der tropischen Farm bis zur Realisierung von Innenraumprojekten in der EU technisch, botanisch und praktisch kennt.

Vortragstitel

Die Natur ins Haus holen in der Praxis

Kurzbeschreibung des Vortrags

Wir Menschen kommen aus der Natur. Jetzt bringen wir das Grün wieder zu uns. Eine Präsentation darüber, wie man dies in der Praxis umsetzt

- Der Weg von der Farm bis zur Umsetzung im Projekt
- Wie man Inspiration umsetzt
- Welche Herausforderungen und Probleme man begegnet
- Die technischen Lösungen

Ein Überblick über die Schaffung eines vollständigen Grüns für das Interieur.



Referent*in

Speaker

Short vita

After completing my studies in garden architecture in Boskoop (NL), I specialized in tropical plants for interior design. I have worked on various large green projects for this purpose, including the indoor greenery and rooftop gardens for ING Bank (NL) in 1988 and the Masoala project in Zurich (CH) in 2000. Both projects were highly innovative and pioneering. Through these experiences, I started advising and supplying plants to European interior planters. In 1999, I published my first book: Plants Extra Large. This book showcases the inspiration and possibility of interior landscaping. Since then, I have published four more books PXL. These inspirational books on all things green for interior design have found their way around the world. In 2023, I incorporated this information into www.planterest.eu an application where everything about interior planting can be found and where you can create your own design.

In summary, Sander Kroll is an experienced green specialist who knows the entire process from the tropical farm to the realization of interior projects in the EU, both technically, botanically, and practically."

Lecture title

Bringing nature indoors in practice

Short description of the lecture

We humans come from nature. Now, we bring the green back to ourselves. A presentation on how to implement this in practice

- The process from the farm to the realization in the project
- How to implement inspiration
- Challenges and problems encountered
- Technical solutions

An overview of creating complete greenery for the interior.